

OVB

Do 18.01.2018



Oelcheck spendet an zahlreiche Brannenburger Einrichtungen

Karitatives statt Kundengeschenke – unter diesem Motto hat zum 14. Mal das Brannenburger Unternehmen Oelcheck auf Präsente an die Kundschaft verzichtet und das Geld dafür an zahlreiche Einrichtungen in Brannenburg gespendet. So überreichten die Oelcheck-Geschäftsführer Barbara und Paul Weismann im Beisein von Flintsbachs Bürgermeister Stefan Lederwascher (links) und seinem Brannenburger Amtskollegen Matthias Jokisch (rechts) an Evi Faltner und Sebastian Wiesener vom Christlichen Sozialwerk Degerndorf-Brannenburg-Flintsbach 6200 Euro zur Ausstattung eines Fitnessraums für die Bewegungstherapie. Die Maria-Caspar-Filser-Schule, die Inntal-Schule, das Montessori-Kinderhaus sowie die Kindergärten St. Michael, St. Johannes und St. Sebastian freuten sich über insgesamt 7500 Euro für einen Ausflug. 3000 Euro gingen an den Tennisverein Brannenburg, weitere 1500 Euro an die Triathlon-Abteilung des TSV Brannenburg. Mit der Gesamtspendensumme von 18200 Euro und weiteren Sachspenden an das Brannenburger Jugendcafé und an die Maria-Caspar-Filser-Schule hat Oelcheck für viele strahlende Gesichter gesorgt.

FOTO RE